

Ab dem 1. Oktober gilt für Patienten und Besucher von Arztpraxen durch eine Änderung des Infektionsschutzgesetzes bundesweit die Pflicht zum Tragen von Atemschutzmasken (FFP2). Das Tragen einer medizinischen Maske ist nicht mehr ausreichend

**Begleitpersonen\* ist der Zutritt zu den Praxisräumen weiterhin nicht gestattet!**

\*hiervon ausgenommen: Erziehungsberechtigte und Betreuer

Für **Patienten** gilt:

**Haben Sie aktuell Fieber, Husten, Atembeschwerden, Halsschmerzen, Geschmacks-/Geruchsverlust oder Ähnliches?**

**Betreten Sie unsere Praxis- und Klinikräume bitte nicht.**

Nehmen Sie Kontakt zu Ihrem Hausarzt auf oder wenden sich an die Coronavirus-Hotline (LRA Esslingen):  
0711-3902-41966 oder die Tel.: 116 117.

**Zutritt für Besucher von Patienten auf der Station (nur mit tagesaktuellem Schnelltest):**

Besuchszeit 15:00 Uhr bis 18:00 Uhr. Es besteht die Verpflichtung zum Tragen einer FFP 2 Maske, auch im Patientenzimmer.

10\_2022/